



14 Pièces

285 m²

Réf. BX1220

525 000 €

Miramont de Guyenne

Maison à vendre (47800)

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Architecture remarquable des années 60, cette superbe maison de 285 m2 sur son terrain arboré de 1 700 m2 rend parfaitement hommage à son époque, à 20 minutes de la gare de Marmande. Dessinée par l'architecte Edgard Broutet en 1963, la maison a été commandée à l'époque par le médecin du village et a depuis été parfaitement préservée et rénovée en partie. Avec son plan en L, la maison est répartie sur deux niveaux épousant la pente naturelle du terrain. De l'extérieur, ce sont deux volumes qui se superposent : la base en pierres et l'étage en bandeau blanc. Ces deux volumes sont juxtaposés et ...

Remarkable architecture from the 60s, this superb 285 m2 house on its wooded plot of 1,700 m2 perfectly pays homage to its era, 20 minutes from Marmande train station. Designed by the architect Edgard Broutet in 1963, the house was commissioned at the time by the village doctor and has since been perfectly preserved and partly renovated. With its L-shaped plan, the house is spread over two levels following the natural slope of the land. From the outside, there are two volumes that overlap: the stone base and the upper floor in white strip. These two volumes are juxtaposed and slightly offset ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

